



## Chiemseer Tafel und Leibspeise Rosenheim kooperieren

### Beitrag

**„Hilfe bewegt und Hilfe verbindet – nicht nur die Helfer, sondern auch die Hilfsorganisationen. Für ein möglichst umfassendes Warenangebot ist ein Netzwerk mit gegenseitigem Austausch unerlässlich“ – in diesem Sinne steht die Chiemseer Tafel u.a. in enger Kooperation mit der Leibspeise in Rosenheim.**

Peter Kaiser, Vorsitzender und Leiter des Vereins “Rosenheimer Leibspeise e.V.”, bietet neben Lebensmittelausgaben auch das berühmte “Essen am Samstag”, für das er persönlich wechselnde Menüs mit zahlreichen Gängen zubereitet. Speziell für das “Essen auf Rädern” werden drei Fahrzeuge unterhalten. Doch was wäre dies alles ohne ein fantastisches Team. Im Gegensatz zur Tafel bestehen die über 35 Helfer in Rosenheim nicht nur aus ehrenamtlichen Kollegen, sondern ebenso aus Festangestellten, Studenten oder auch Schülern. Das Miteinander steht überall im Vordergrund. Bei Bedarf unterstützen sich beide Organisationen mit Rat, Tat und Lebensmitteln. So danken die Chiemseer Tafelhelfer diese Woche für zahlreiche Obstkonserven, die sie mit grosser Freude für die Bedürftigen in Prien und Bad Endorf übernehmen durften.

**Foto: Nicole Bräuning – Pfirsich-Spende: [v.li.](#) Richard Jäger, Uwe Merklein, Bärbel Schwarzer**



### Kategorie

1. Leitartikel

### Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemseer Tafel
3. Leibspeise Rosenheim
4. München-Oberbayern
5. Prien